

www.alcobendas.org | **□** ¶ **回 □**



Alcobendas ha celebrado su 'I Torneo de Debate Escolar'



Abierta la nueva convocatoria de 'StartUp Alcobendas'



Encuentro literario con Fernando Sánchez Dragó



'Alcobendas Flamenca Nuevos Talentos' ya tiene ganadores

MOLESTIAS DE AUTOCARES

Mi escrito es para apoyar totalmente al Sr. Luis Apesteguia en su escrito en SietedíaS del 24 de febrero. Los autocares, aparte de dificultar la circulación, paran y están bastante tiempo en el lado del museo Muncyt. Los vecinos que venimos con compra tenemos que descargar y paramos al lado de los portales, unos en un lado y otros en el otro, "la que se forma es chica". También hay veces que paran en el lado de los portales y hay vecinos que trabajan de noche v duermen de día, v con las voces de los niños que baian de los autocares es imposible conciliar el sueño. Yo sov una vecina que cuando cerraron el Museo de la Ciencia me dio mucha pena, pero, por otra parte, iqué gusto!, y con esto no quiero decir, ni muchísimo menos, que se cierre, sino que se pueden tomar medidas, como dice el señor Apesteguia, y que paren en la calle Pintor Murillo, a la altura del aparcamiento del museo.

Clara Isabel Carrascal

SALIR DEL APARCAMIENTO

Queridos vecinos conductores: no nos cuesta nada facilitar la incorporación de un vehículo que está saliendo de su estacionamiento. El tiempo de reacción para presionar el claxon y avisarle de que vamos por detrás es el mismo que tenemos para pisar el freno, detenernos y proporcionar una cómoda y fácil circulación para el coche que está saliendo del aparcamiento, que, por lo general, tiene poca visibilidad tras maniobrar al salir. No olvidemos la colaboración y el respeto entre vecinos, tanto en este aspecto como en otros muchos que pasan día a día.

Laura Galindo

AGRADECIMIENTO

El 2 de abril, mi hijo Víctor sufrió un accidente en una hoya del velódromo y quiero expresar nuestro agradecimiento al gabinete médico de la Ciudad Valdelasfuentes Deportiva por su rápida actuación, a las personas que le atendieron allí mismo, así como a la Policía Local y la ambulancia del Summa por su atención, su trato cordial y su amabilidad al interesarse por nuestro hijo v su recuperación. A todos ellos, nuestro más sin-



PÁGINA ABIERTA SIETEDÍAS | 3

cero reconocimiento por su labor y nuestro agradecimiento de todo corazón.

Juan Miguel Frutos

TERTULIAS EN EL 'SPA'

Las instalaciones de Valdelasfuentes son extraordinarias. El respeto en su utilización por parte del personal que asiste ya es otra cosa. Me refiero a la zona 'spa', dedicada al relax y al descanso y que se ha convertido en sala de tertulias político-deportivas en las que, como oyentes, participamos los usuarios gueramos o no. Ruego respeto y medios para que se cumplan las normas.

losé M.

A TI

A ti, que llegaste de la nada a mi vida. A ti, que apareciste cuando más te necesitaba, cuando pensé que nunca podría encontrar a alguien como tú. A ti, que no te fuiste a pesar de no haber sido lo suficientemente valiente para estar a tu lado antes. A ti, que me quieres casi tanto como todo lo que te quiero yo. A ti, que, sin saberlo, fuiste poniendo color a cada uno de mis días. Porque si pudiera borrar todo y volver a la primera vez que nos encontramos, estoy seguro de que me volvería a enamorar de ti perdidamente. Para ti, para que nunca olvides ni tú ni nadie que no hay sitio más bonito para perderse que el brillo de tu mirada.

Alberto

Dirija su carta a SietedíaS: Plaza Mayor, 1-3ª planta. 28100 Alcobendas; o al correo electrónico mc.comunicacion@ aytoalcobendas.org.

Los escritos deben llevar nombre, apellidos, dirección, teléfono y número de DNI. SietedíaS se reserva el derecho de publicar tales escritos, así como de extractarlos, si lo considera conveniente, y no se hace responsable de las opiniones vertidas en ellos. No se admitirán escritos que contengan denuncias contra personas, empresas, entidades, etc.





ALCAL DE PRESIDENTE: IGNACIO GARCÍA DE VINUESA

Directora de Comunicación: Teresa Alonso-Majagranzas Redacción y publicidad: Plaza Mayor, 1, 3ª planta. 28100 Alcobendas (Madrid). Teléfono: 91 659 76 00. comunicacion@aytoalcobendas.org

Responsable de Publicaciones:

Marisa Martínez Redacción:

Juan Carlos Herráiz Susana Longarela Luis M. Núñez (Deportes) Mercedes Salcedo

Responsable de Prensa:

Carmen Rodríguez Responsable de Administración: Maribel Cifuentes

Diseño: Jesús Barbeito

Ricardo Calonge Marta Sanz Fotografía:

Carmen Martínez David Villar

Corrección de textos:

Pedro I. Gómez Apoyo a Redacción: Charo Hernando

María Montilla

Colaborador en Fotografía: Javier Arcenillas

Preimpresión digital:

Departamento de Comunicación Imprime: Litofinter.

Distribuye: Ofinotrib-Gupost. Depósito Legal: M. 3.520-1986 Tirada: 48.000 ejemplares. Distribución gratuita.

Suscribase a Sietediasdigital en: www.alcobendas.org

Impreso en papel reciclado.



EFQM | Excellence Award 2016

Tuits de #Alcobendas

Carlos Artal de Lara @cartal

Muchísimas gracias a @ALCBDS_Ayto por acogernos en su stand en @StartupOle. Una gozada ser parte de #startupalcobendas de nuevo @tatchiapp

InfoPYMES @infopymes_es

Startup Alcobendas lanza una nueva convocatoria #PYMEs #empresas.

Alcobendas Sport @FAlcobendaSport

Nuestra jugadora Isabel vuelve a los entrenamientos tras la experiencia de conseguir el Campeonato de España de Fútbol 8. @RFFM_oficial

Ana martincleto @ana martincleto

Ver el nivel del I Torneo de Debate Escolar del @ALCBDS_Ayto celebrado en la @UEuropea es un subidón. Ya nos gustaría a muchos.

Kalan 37 @37Kalan

@ALCBDS_Ayto Como padres de una niña con discapacidad motora queremos felicitaros por el parque inclusivo inaugurado, muchísimas gracias.

Pleno ordinario del 25 de abril

El Pleno del Ayuntamiento, celebrado el martes 25, aprobó el expediente de modificación del presupuesto de subvención a la Federación de Asociaciones de Padres de Alumnos de Alcobendas (FAPA) correspondiente a 2016. La modificación se realiza para incluir en la relación de subvenciones a la FAPA la cantidad de 70.000 euros destinada al banco de libros, una iniciativa de IU, respaldada por el Gobierno popular y el resto de grupos políticos, para impulsar el intercambio de libros entre las familias.

Mociones

Se aprobó por unanimidad de todos los grupos políticos, a propuesta del PSOE, apoyar a las asociaciones y colectivos que trabajan en la investigación de todas las desapariciones de bebés no esclarecidas y a difundir en los medios de comunicación municipales una campaña para que los posibles afectados por la sustracción de bebés conozcan sus derechos para poder esclarecer los casos en los que estén afectados. El Pleno solicitará al Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid el cumplimiento de la proposición de ley aprobada por la Asamblea de Madrid en el Pleno del 6 de octubre de 2016 sobre este mismo asunto.

También por unanimidad quedó aprobado, a propuesta de C's, realizar estudio de los edificios municipales para instalar una cubierta verde en, al menos, uno de ellos. Se acuerda promocionar la instalación de cubiertas verdes en edificios particulares, en comunidades de propietarios o en naves industriales, desarrollando una línea de formación específica para los técnicos del área municipal de Medio Ambiente.

A propuesta de IU, se aprueba por unani-



midad instar al Gobierno central a impulsar la investigación, desarrollo e innovación (I+D+i) y evaluar el impacto que tiene la pérdida de investigadores en nuestro país, así como adquirir el compromiso de dar estabilidad a las carreras investigadoras de los jóvenes que permita que el potencial de transformación social que suponen revierta en universidades, centros de investigación y hospitales públicos.

Todos los grupos políticos apoyan la moción de SSP para que el Ayuntamiento contrate el suministro de electricidad exigiendo como requisito el origen renovable certificado de la energía y que cubra progresivamente, con este criterio, el 100% de la demanda de energía eléctrica del Ayuntamiento y sus infraestructuras e instalaciones. Se priorizará, en la medida de lo posible y dentro de la legalidad vigente, la contratación del suministro de energía eléctrica a empresas de economía social.

A propuesta del PP, se aprueba por unanimidad instar al Gobierno de España a constituir una mesa de trabajo con el Ministerio de Fomento, la Comunidad de Madrid y los ayuntamientos afectados por los problemas de movilidad en la zona norte para elaborar y aprobar un *Plan Integral de Movilidad Sostenible*. Se instará al Gobierno central a incorporar en sus presupuestos las partidas necesarias para llevar a cabo las inversiones en infraestructuras que mejoren los accesos a la zona norte de Madrid.

Opinión de portavoces



PARTIDO POPULAR Ramón Cubián

Pleno positivo. Se aprobaron 6 propuestas del Gobierno con apoyo de toda la oposición para atención social, empleo

y banco de libros. Las mociones de los grupos, en positivo... o casi.

El PP propusimos un Plan Integral de Movilidad de la zona norte. El Ministerio ampliará las vías de servicio de la A1 con carril bus vao hasta Alcobendas y la Comunidad implantará lanzaderas desde la Plaza de Castilla.

Apoyamos las cubiertas verdes de edificios de C's, que ya tenemos en el Centro de Arte; la propuesta de SSP en línea con el Gobierno, para que el suministro de energía sea 100% renovable; y la defensa de la I+D+I que hizo IU y de la que el Gobierno de Cifuentes es ejemplo nacional de liderazgo e iniciativa. Cerramos filas en el apoyo a las víctimas de los bebés robados. Aquí el "...casi". Un UPyD lamentable mezcló víctimas y columpios y acabó columpiado solo. Tan columpiado como en su petición de medidas para empresas ya en marcha. Curioso apoyo del PSOE a la "peregrina" propuesta. iVaya tela!



PSOE Rafael Sánchez

Los socialistas dimos voz a familias de nuestra ciudad que desde hace décadas llevan el sufrimiento de no saber qué

fue de sus bebés, robados con impunidad en hospitales de toda España en los años sesenta y setenta. Ahora solicitan del Estado más medios para conocer la verdad; agradecemos el apoyo de todos los grupos políticos con el voto a favor a sus reivindicaciones. Por otra parte, apoyamos la moción que el gobierno municipal llevó al Pleno en la que se solicita a los gobiernos nacional y regional que elaboren junto a los municipios del norte de Madrid un Plan Integral de Movilidad Sostenible, que es una de las necesidades más urgentes de Alcobendas, la mejora urgente de los accesos por carretera, y también, en nuestra opinión un carril de acceso directo para el transporte público, porque nuestros vecinos y vecinas que trabajan fuera de la ciudad sufren cada día estos problemas, y los partidos políticos debemos estar unidos para poder resolverlo.



CIUDADANOS Horacio Rico

Debido al progresivo deterioro del medio ambiente, se vuelve imprescindible que los Ayuntamientos cuiden su

entorno. En esta línea seguimos presentando mociones que mitiguen ese deterioro, como la de este mes: implantación de cubiertas verdes en edificios municipales. Estas instalaciones contribuven a reducir los niveles de contaminación y el efecto calor, a meiorar el aislamiento acústico. Secundamos las propuestas de SSP sobre contratación de energía renovable y el impulso al I+D+I de IU. Todos los grupos hemos solicitado al PP formar parte de la comisión sobre movilidad entorno a la A1. Todos juntos venceremos, como Fuente Ovejuna Todos a una. Y seguimos solicitando que se den respuestas concretas a los ciudadanos que hacen reclamaciones, el Avuntamiento no puede "despacharlos" con una contestación modelo y zanjar el asunto. Especial mención al colectivo de bebés robados. Lamentamos profundamente todo el sufrimiento que están pasando. Nuestro apoyo queda manifiesto.

^{*} SietedíaS no es responsable de las opiniones expresadas por los portavoces de los grupos.

Opinión de portavoces



SÍ SE PUEDE Eduardo Andradas

En este último Pleno Municipal presentamos una moción que abogaba por la contratación de energías renovables

para su uso en los edificios públicos y recomendaba al equipo de gobierno que contratase a cooperativas sociales en cuyo servicio no se usase electricidad que proviniese del carbón o del átomo. Queremos una ciudad verde y sustentable con el entorno que ponga su cuota contra el cambio climático.

Además, rogamos al Pleno retomar el minuto de silencio contra la violencia machista; un gesto en solidaridad con las víctimas y en defensa de la libertad de la mujer.

Si quieres conocernos un poco más, pásate por la caseta que compartiremos con el Círculo de Podemos Alcobendas en las próximas fiestas de San Isidro. Os esperamos para conocer vuestras propuestas, opiniones, críticas o, simplemente, recibir vuestros saludos. iFeliz mayo!



GRUPO MIXTO UPyDMiguel Ángel Arranz

Cuando un partido está acorralado por la corrupción y con sus líderes regionales en

la cárcel o investigados, ¿es lógico que se dedique a descalificar e insultar a la oposición? ¿Verdad que no? Y en caso de que ocurra, ¿qué prefieren que el PP te vea como un concejal insobornable o como un fiel socio al que adular aunque le incumplan los pactos de investidura? Nosotros en UPyD centrados en los tres problemas de la ciudad: 1. Impulsar el transporte público, el programa de coche compartido

y autobuses lanzadera como alternativa ecológica a los atascos. 2. Articular la compra conjunta de suministros eléctricos con Sanse para ahorrar y bajar impuestos. Y 3. Que el Ayuntamiento recompre viviendas públicas de Fuente Lucha para evitar la especulación y que se sorteen entre los miles de vecinos en lista de espera. Por cierto, en junio de 2015 pedimos parques con columpios adaptados a niños con discapacidad. Esta semana se inaugura el primero. Paso a paso, mejoramos.



IU-LVJuan Bautista

Se aprueba por unanimidad nuestra moción de apoyo a los jóvenes investigadores, para que no tengan que emi-

grar, impulsando la I+D+i. Izquierda Unida, a través de la campaña 'Ciencia No Precaria' reclama poner freno al éxodo y revertir la precariedad. Denunciamos la pérdida de 10.000 investigadores, resultado de unos recortes que alcanzan el 40% y nos sumamos a la #MarchaPorLaCiencia.

La moción insta al Gobierno a evaluar el impacto que tiene en nuestro país la pérdida de investigadores; reclama eliminar la tasa de reposición de empleo público en el sector I+D; y el compromiso de dar estabilidad a las carreras investigadoras, permitiendo que este potencial revierta en nuestras universidades, centros de investigación y hospitales públicos.

Celebramos también la aprobación de la contribución municipal para que el Banco de Libros de Texto, impulsado por IU y aprobado por unanimidad en junio del pasado año, sea al fin una realidad este curso 2017/2018.

You Tibe Vídeo del Pleno: en alcobendas.org.



Para impulsar y acelerar 22 proyectos emprendedores

StartUp Alcobendas abre una nueva convocatoria

Tras el éxito de cuatro convocatorias v 48 provectos emprendedores acelerados, StartUp Alcobendas abre de nuevo sus puertas para respaldar la creación de empresas innovadoras en la ciudad. El Ayuntamiento de Alcobendas y la Escuela de Organización Industrial (EOI) ponen en marcha una nueva convocatoria de Espacio StartUp Alcobendas, dirigida a emprendedores que no hayan constituido aún su empresa o que estén en una fase muy temprana de su desarrollo. Este programa está cofinanciado por el Fondo Social Europeo (FSE).

Los proyectos seleccionados recibirán, durante cinco meses y de forma gratuita, apoyo integral por parte de expertos de EOI para la puesta en marcha de sus proyectos de negocio. Este apoyo incluye:

- **Espacio de trabajo:** estancia de cinco meses en *Espacio StartUp Alcobendas*.
- Tutelaje: 40 horas de tutorización y *mentoring* individual, que incluirá el plan de empresa y el apoyo en la

búsqueda de financiación.

- Formación: 60 horas de talleres y sesiones formativas globales para ayudar a los emprendedores a validar su modelo de negocio y capacitar a los emprendedores en habilidades y herramientas para poner en marcha un proyecto.
- Búsqueda de financiación y networking: eventos para favorecer el networking entre los emprendedores y demás agentes del ecosistema emprendedor, así como la búsqueda de inversores. El plazo de solicitud para participar en este programa de aceleración y apoyo empresarial finaliza el 16 de mayo de 2017 a las 23:59 h. Todas las solicitudes serán valoradas por expertos y se seleccionará un máximo de 22 proyectos. La inscripción deberá realizarse a través del formulario web habilitado específicamente para esta convocatoria y disponible en startupalcobendas.org, en el apartado Convocatoria.

Ayudas al alquiler

La Consejería de Transportes, Vivienda e Infraestructuras de la Comunidad de Madrid convoca subvenciones destinadas al alquiler de vivienda para el año 2017. La subvención será del 40% de la renta anual que deban satisfacer por el alquiler de su vivienda habitual y permanente, con un máximo de 2.400 euros anuales por vivienda.

Presentación de solicitudes: hasta el 15 de mayo de 2017.

Información: en la Bolsa de Vivienda (c/. Ruperto Chapí, 18; teléfono 91 659 09 57), de lunes a viernes, de 9 a 14 y de 17 a 21 h.

Curso 'Estrategias para mejorar nuestra imagen de empresa. 'Branding' aplicado'

Conoce qué es el *branding*, cómo mejorar el valor de tu marca, cómo te ayuda el *branding* a rentabilizar el *marketing*, etc.

Fechas: del 8 al 10 de mayo, de 17 a 20 h, en Conect@.

Inscripciones: en el departamento de Comercio, Fomento del Empleo y Nuevas Oportunidades, teléfono 91 659 76 00 (extensión 2265), desarrolloeconomico@aytoalcobendas.org y alcobendas.org.

ACTUALIDAD | Con la participación de vecinos, asociaciones y otras entidades

Alcobendas impulsa el 'Pacto Social por el Fin de la Violencia contra la Mujer'

Alcobendas pone en marcha una iniciativa de absoluto compromiso con la sociedad: el Pacto Social por el Fin de la Violencia contra la Mujer. Para luchar contra este grave problema que afecta a toda la sociedad es fundamental aunar fuerzas v establecer redes de colaboración, cooperación y corresponsabilidad entre administraciones, organizaciones, asociaciones y vecinos de manera individual. Esta es la base de este proyecto que pone en marcha el Ayuntamiento.

Proceso participativo

Para la elaboración de un Pacto definitivo -que será llevado a Pleno, según las previsiones, el próximo

Pacto Social por el fin de la VIOLENCIA
CONTRA LA MUJER

ALCOBENDAS
Un modelo de dudad

mes de mayo es fundamental la colaboración, las aportaciones, las ideas y las sugerencias de los vecinos de Alcobendas. Por ese motivo, se ha abierto un proceso participativo que se materializa en tres mesas de diálogo.

También se están realizando otras *mesas* entre el personal del Ayuntamiento con el fin de recoger las sugerencias de los técnicos municipales.

Mesas de diálogo

¿Qué tiene que ver la violencia contra las mujeres contigo? ¿Y con nuestra ciudad? ¿De qué manera se puede tejer una red para luchar contra el problema? ¿Qué acciones concretas se pueden llevar a cabo?... Estas y otras cuestiones se están abordando y se van a tratar en las mesas de diálogo con los vecinos. La primera fue el miércoles 26 de abril y las siguientes serán estas:

- Miércoles 3 de mayo, a las 19 h, en la Casa de la Mujer (c/. Málaga, 50): se hablará de Compromisos de adhesión al Pacto.
- Miércoles 10 de mayo, a las 19 h, en la Casa de la Mujer: se determinarán *Acciones concretas para cumplir los compromisos acordados*.

Las inscripciones en ellas deben realizarse enviando un correo electrónico a las direcciones casamujer@alcobendas.org o participacion@aytoalcobendas.org.

Los compromisos y acciones concretas se consensuarán y estudiarán con el fin de incorporarlas al documento definitivo.

Horario especial de exámenes

Hasta el 9 de julio, las mediatecas municipales abren sus salas de estudio en época de exámenes.

- Mediateca Anabel Segura: abierta de lunes a sábado, de 9 a 21 h.
- Mediateca Centro de Arte Alcobendas: abierta de lunes a domingo, de 10 a 21 h.
- Mediateca Pablo Iglesias: abierta de lunes a sábado, de 9 a 23 h.
- Espacio Miguel Delibes: las aulas de estudio estarán abiertas los sábados y domingos de 10 a 22 h.

Los **días festivos 1, 2 y 15 de mayo**, solo permanecerá abierta la sala de estudio de la Mediateca Centro de Arte Alcobendas (en su horario habitual: de 10 a 21 h).



IMPULSO AL COMERCIO | Campaña de primavera para dinamizar al comercio local

Música y puestos al aire libre para animar nuestras compras en el comercio local

La llegada del buen tiempo invita a pasear, a recorrer la ciudad, y, con ello, a disfrutar caminando y haciendo nuestras compras en el comercio local, el de siempre, el que nos ofrece cercanía, calidad, seguridad y experiencia.

Con el fin de animar nuestras compras en el comercio local, comienza una nueva campaña de dinamización impulsada por el Ayuntamiento de Alcobendas y que incluye la difusión y publicidad y una serie de actividades al aire libre.

El sábado 13 de mayo, a las 12 h, en la Plaza Felipe Álvarez Gadea, tendrá lugar un concierto a cargo de la Coral Madreselva de la Escuela Municipal de Música y Danza. El martes 23 de mayo, a las 19 h, en el Pasaje de la Radio, actuará la Coral Algazara, también de la de la Escuela Municipal de Música y Danza.

Comercios en la calle

Finalmente, el domingo 4 de junio, los comercios que se inscriban podrán sacar sus puestos a la calle en la Plaza del Pueblo y en la zona peatonal de la calle Constitución.

Los interesados en participar deben enviar un correo a promocioncomercial@ aytoalcobendas.org indicando nombre comercial, persona y teléfono de contacto. El plazo de inscripción finaliza el 8 de mayo. Esta campaña forma parte del Plan de Regeneración y Activación Comercial, que

Compra en el Comercio Local de **Alcobendas**



también incluye iniciativas como Alcostock, Renovauto, Días de Guiso y Cuchara, Concurso de Escaparates, Campaña de Navidad... El año pasado, un total de 452 empresas y comercios participaron en ocho campañas diferentes.

La Agencia Tributaria atenderá a los contribuyentes en el hall del Ayuntamiento en la campaña 'Renta 2016'

Por séptimo año consecutivo, el Ayuntamiento de Alcobendas y la Agencia de Administración Tributaria (AEAT) han firmado un convenio de colaboración por el que se instalarán 12 puestos de trabajo en el hall del Ayuntamiento de Alcobendas (Plaza Mayor, 1) para la campaña de la *Renta 2016*. Un total de 16 de funcionarios de la administración de la AEAT de Alcobendas se desplazarán al edificio municipal para ayudar a los contribuyentes en la confección de sus declaraciones. Los puestos de

atención al público habilitados tendrán capacidad para atender al menos 15.500 citas a lo largo de la campaña.

El 11 de mayo comenzará el servicio, en horario de 8 a 19 h, de lunes a viernes. La campaña finaliza el 30 de junio. Para ser atendido es necesario tener cita previa, que se puede solicitar a partir del 4 de mayo por internet en el portal de la AEAT (agenciatributaria.es) o llamando a los teléfonos 901 223 344 0 91 553 00 71, de lunes a viernes, entre las 9 y las 19 h.



ACTUALIDAD | Se extiende hasta finales del mes de julio

Limpieza de refuerzo en las calles de Centro y Norte

Acaba de comenzar la campaña de refuerzo de limpieza que el Ayuntamiento va a llevar a cabo en todos las calles de los distritos Centro y Norte para dejar Alcobendas como nueva.

bendas como nueva. Trabajan en ella cuatro operarios y cuatro medios mecánicos: una fregadora, una baldeadora y dos furgones hidrolimpiadores. Utilizan agua y jabón desengrasante en las aceras y, después, se aplica agua caliente a presión mediante una pistola. Y en las aceras donde pueda acceder la fregadora, se limpiará la calle directamente con este vehículo. La baldeadora se utiliza para la reposición constante de agua a los equipos de esta campaña.

En el Distrito Centro se han previsto 65 jornadas por la mañana hasta el 26 de julio y en el Distrito Norte, 47 jornadas, en turno de tarde, hasta el 30 de junio. Como novedad, este año, el operativo incluye también la limpieza del interior de las dos mil papeleras distribuidas por ambos distritos.

El Ayuntamiento recuerda que es imprescindible el compromiso de los vecinos para mantener la ciudad limpia.

Ayudas para el comedor escolar

Una vez estudiadas las alegaciones, el 5 de mayo quedará expuesto en el Tablón de Edictos del Ayuntamiento y en la web municipal el Decreto Definitivo de Adjudicación de las ayudas de comedor para el curso 2016/2017.

Para abonar la ayuda, los beneficiarios deberán presentar las facturas en el Servicio de Atención Ciudadana entre el 6 y el 25 de mayo o entre el 1 y el 10 de junio.

Escolarización

Hasta el 5 de mayo, se puede solicitar plaza escolar en los centros sostenidos con fondos públicos que imparten segundo ciclo de Educación Infantil, Primaria, Educación Especial, ESO y Bachillerato para el curso 2017/2018. La solicitud se recoge en los centros educativos o en www.

madrid.org/educación/admisión y se debe entregar en el centro solicitado en primer lugar.



PISOS VENTA

ALCOBENDAS:

Ao61. AVENIDA DE ESPAÑA. Oportunidad. Junto a Renfe. 90 m., 3 dormitorios, 1 baño, amplia cocina office, suelos de parqué, terraza exterior, calefacción, trastero. Muy buenas comunicaciones. 144.000 €.

Ao58. CHOPERA ALTA. Seminuevo. Piso totalmente reformado, 90 m., 3 dormitorios, 2 baños, salón independiente, suelos de tarima, cocina amueblada, amplia terraza, ascensor y plaza de garaje. Urbanización privada con piscina y zonas comunes. Mejor ver. 269.000 €.

A143. MANUEL DE FALLA. Chollo. Precioso. Reforma integral primeras calidades. 82 m., 3 dormitorios, 1 baño, cocina preciosa, amplia terraza, ascensor, parking privado. Jardines. Junto al metro. 239.000 €.

SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES:

A146. DEHESA. Oportunidad. Seminuevo. Extraordinarias vistas. Ascensor, 106 m., 3 dormitorios dobles, 2 baños, cocina amueblada, gran salón independiente, trastero y 2 plazas de garaje. **266.000 €**.

Aoo2. DEHESA VIEJA. Nueva construcción. Ascensor. 105 m., 3 dormitorios, 2 baños, salón independiente, cocina amueblada, trastero y 2 plazas de garaje. Urbanización privada con piscina y zonas comunes. **294.000 €. COBEÑA:**

B163Z. AVENIDA GUADALAJARA. Urge venta. Nueva construcción. Precioso dúplex. 85 m. más buhardilla, 2 baños, cocina amueblada, salón independiente, suelos de mármol, aire acondicionado. Junto a parada de autobús. 179.000 € negociables.

S. Inversión Inmobiliaria, S.A. Plaza del Pueblo, 8-1º. Alcobendas. Teléfono: 91 653 26 22. Desde 1985 a su servicio.

Ganan el 'I Torneo de Debate Escolar de Alcobendas', en el que han participado siete centros escolares de Alcobendas, en la final frente al Centro Ibn Gabirol

Alumnas del Colegio Aldeafuente, las mejores debatientes de Alcobendas



El equipo del Colegio Aldeafuente se ha alzado como ganador del *I Torneo de Debate Escolar de Alcobendas*, organizado por el Ayuntamiento de Alcobendas y la Universidad Europea, en una emocionante y reñida final, el miércoles 26 de abril, con el Centro Ibn Gabirol.

María Costa, Cristina Fontán, Sofía Fontela, Fabiola Muñoz v Sara Valdivieso son las alumnas del Colegio Aldeafuente del equipo ganador, que, tras conocer su victoria, decían sentirse orgullosas y muy satisfechas. "Ha sido una experiencia muy enriquecedora" -aseguraban- y tenían palabras de reconocimiento hacia sus contrincantes: "El equipo del Centro Ibn Gabirol ha sido un rival muy difícil; la final ha estado muy ajustada, son muy buenos". Las chicas reconocían que los nervios les habían jugado una mala pasada en el último momento, antes de comenzar la final, "Acabamos en el baño llorando, pero lo superamos y ahora no nos podemos creer que hayamos ganado", reconocían. Para este equipo de alumnas del Aldeafuente. su fortaleza en el debate ha sido que han trabajado como un gran equipo, "como una piña, sin protagonismos", y sus debilidades, "los nervios y la agresividad a la hora de exponer los argumentos". Las jóvenes ganadoras señalan que esta experiencia les ha ayudado a superar y afrontar el miedo escénico, el temor de hablar ante el público, a expresar ideas, a decir lo que piensan...

Los premios del *I Torneo de* Debate Escolar de Alcobendas han recaído en:

- **Mejor equipo debatiente**: Colegio Aldeafuente.
- Mejor introductor: Virginia Bernedo, del Colegio Aldeafuente.

Participantes de la final junto a miembros del jurado. El vídeo del torneo se puede ver en el canal YouTube municipal y las fotografías, en la 'Galería de fotos' de alcobendas.ora.

- **Mejor refutador**: Ana Bruno, del Colegio Aldeafuente.
- **Mejor conclusor**: Abraham Levy, del Centro Ibn Gabirol.
- **Mejor orador**: Paula Colorado, del Colegio Brains.

En el torneo han participado siete centros escolares: Francisco Giner de los Ríos. Severo Ochoa, Ibn Gabirol, María Teresa, Brains, Aldeafuente y Escandinavo. Participantes, organizadores, alumnos, profesores... todos coinciden en lo positivo de esta experiencia, que permite elevar el nivel académico de los alumnos v afrontar el reto de manejar el arte de la oratoria y de la argumentación, tan importante para enfrentarse al futuro académico y profesional.

El alcalde, Ignacio García de Vinuesa, al cierre del torneo y tras felicitar a todos los participantes asegurando que "todos sois ganadores", se comprometió a continuar impulsando la oratoria y el debate en los centros educativos de Alcobendas, apuntando que "hoy cumplimos un nuevo compromiso electoral, que espero que no deje de crecer".





Números, nervios, diversión y mucha participación, en la 'Gymkhana Matemática'

La Gymkhana Matemática se celebró el domingo 23 de abril con una gran participación. 149 equipos demostraron sus conocimientos de matemáticas: 131 eran de Educación Primaria y 18 de Secundaria.

En Educación Primaria, el primer premio ha sido para el equipo del Greenwich School compuesto por Miguel Ángel Colomo, Marcos Galisteo, Irene Seisdedos

y Sora Espí; el segundo se lo ha llevado el equipo formado por Sara Hernández, David Rebollo, Joaquín de la Puebla y Gabriel Bueno, todos ellos del CEIP Daoíz y Velarde; y el tercero lo ha conseguido el equipo del CEIP Emilio Casado compuesto por Pablo Blanco, Irene Moya, Hugo Blanco y Juan Antonio Segura.

Los tres premios de Educación Secundaria han recaído en equipos del IES Ágora. El primero ha sido para el equipo 136, con Mario Martín, Juan Manuel Suárez, Boleslaw Tadeusz y Elena Sendarrubias; el equipo 140, formado por Adrián Fernández, Alejandro Torre, Oliver Ruiz y Pedro Cabrero, se ha alzado con el segundo premio; y el tercero lo lograron Yago Vicente, Rubén Siguero, Daniel Álvarez y Aya Hitach, miembros del equipo 145.



BREVES. PARQUE INFANTIL INCLUSIVO. Niños con diferentes capacidades pueden disfrutar del primer parque infantil inclusivo, situado en el Jardín de la Vega, frente al CEIP Gabriel y Galán. Consta de un gran juego que simula un módulo lunar, un doble columpio con un asiento inclusivo y dos pequeños muelles, sobre un sugestivo suelo de seguridad en caucho continuo, y un arenero. "No todos los ni-

ños son iguales y algunos necesitan juegos adaptados a sus necesidades. A este parque seguirán otros", ha anunciado el alcalde, Ignacio García de Vinuesa.

'MUSIQUEANDO'. Cerca de cien alumnos del IES Severo Ochoa participaron ayer, jueves 27, en *Musiqueando*, una actividad desarrollada en la Plaza Mayor y en la que nos demostraron su destreza musical cantando y tocando instrumentos.



SALUD | Los días 9, 11 y 16 de mayo, en Imagina

Curso de alimentación sana para jóvenes y adolescentes

La adolescencia y las primeras etapas de la juventud son clave en el desarrollo, pero, también, en la formación de los hábitos alimentarios. Por este motivo, el Ayuntamiento, en colaboración con el Consejo de la Juventud de Alcobendas (CJA), organiza el curso sobre alimentación sana para ióvenes.

Se abordarán temas que se prestan especialmente a la duda entre los más jóvenes. ¿Es bueno ser vegetariano? ¿Debo consumir suplementos para hacer deporte o ganar músculo en el gimna-

sio? ¿Me estoy preocupando demasiado por el peso? ¿Por qué engordo? ¿Qué tipo de dieta debo seguir si necesito adelgazar? ¿Es verdad que hay alimentos con propiedades especiales?... Además, se mostrarán las bases fundamentales de cómo hemos de alimentarnos.

El curso se desarrollará los días 9, 11 y 16 de mayo, en Imagina, de 17:30 a 19 h, y es gratuito para todos los jóvenes de Alcobendas.

Es imprescindible inscribirse llamando al Servicio de Salud Municipal (teléfono



91 663 70 01, extensión 4016), de lunes a viernes, de 9 a 14 h.

De forma paralela, el CJA organiza los sábados 27 de mayo y 17 de junio distintas actividades lúdicas y prácticas para enseñar a los asistentes a tener una alimentación saludable, conocer cómo las emociones afectan a nuestra alimentación y salud y la importancia de la adecuada actividad física. Información e inscripciones: en **elconsejo.org**.

BREVES. CURSO DE PLANTAS MEDICINALES.

Debido a su complejidad química, las plantas consideradas medicinales han constituido y constituyen una fuente valiosísima de principios activos; sin embargo, no debe caerse en el habitual error de que lo natural es sinónimo de inocuo, ya que muchas de las especies vegetales de uso medicinal no están exentas de interacciones y contraindicaciones en ciertos estados de salud.

Para responder a cuestiones tales como de dónde se obtienen la mayor parte de los medicamentos, qué enfermedades se pueden tratar o cómo utilizar las plantas medicinales, se va a impartir, dentro del Aula de Salud, un curso gratuito sobre plantas medicinales. Será los miércoles 17 y 31 de mayo y 7, 14 y 21 de junio, de 10 a 12 h, en el Centro de Arte Alcobendas. Las inscripciones se deben realizar en el

Servicio de Salud Municipal (teléfono 91 663 70 01, extensión 4016).

'MUESTRA DE TEATRO DE MAYORES'. Dentro de la *Muestra de Teatro de Mayores*, que este año cumple su vigésima edición, el próximo viernes, 5 de mayo, a las 17:30 h, en el Centro de Mayores de la calle Orense, el Grupo de Teatro Reina Sofía, de Majadahonda, pondrá en escena la obra *Tartufo*, de Molière. Las invitaciones pueden recogerse en los centros de mayores desde hoy, viernes 28 de abril.

Por otra parte, el viernes 12 de mayo se representará *La venganza de Don Mendo*, de Pedro Muñoz Seca. Será a las 17:30 h, en el Centro de Mayores de la calle Orense, a cargo del Grupo de Teatro Centro Municipal de Arganda. Las invitaciones se pueden retirar en todos los centros de mayores a partir del lunes 8 de mayo.



En los talleres municipales que se hacen en los centros

Los escolares aprenden a ser consumidores responsables

Enseñar a los escolares a ser buenos consumidores es uno de los objetivos de los talleres de Consumo que el Ayuntamiento lleva a cabo para alumnos de seis a 17 años en los centros educativos que lo solicitan. La semana pasada, por ejemplo, fueron los alumnos de 1º y 2º de Primaria del CEIP Seis de Diciembre los que participaron en el taller Fabricando pan, en el que aprendieron de dónde viene, cómo se elabora v cuándo llega a nosotros. Esta semana le toca el turno al I.E.S. Severo Ochoa con el taller Por dentro, por fuera. iCuídate!, en el que se analizarán los hábitos saludables de alimentación, la autoestima v la imagen superficial, con el objetivo de que adquieran instrumentos de prevención de trastornos alimentarios. En el CEIP Parque de Cataluña se va a realizar la vincana Lúcete con la eneraía, para concienciar del consumo energético y enseñar pautas de ahorro, y el taller Compras en el supermercado, con la creación de una tienda en el aula.

El obietivo de estos talleres escolares es fomentar la reflexión sobre la necesidad de consumir solo lo necesario y generar actitudes de consumo responsables y saludables. En ellos se trabaian temáticas de la vida cotidiana, según la edad a la que se dirijan, con contenidos tan diversos como economía doméstica, la higiene y manipulación de alimentos, compras y pagos seguros, el cuidado responsable de mascotas, hábitos para ahorrar agua y electricidad, los peligros del uso de móviles y redes sociales, criterios ecológicos a la hora de comprar, o cómo reclamar en caso de conflictos de consumo.

Estas actividades son muy bien acogidas por los centros. El pasado curso, más de 3.000 niños pasaron por los 138 talleres de Consumo organizados y, para este curso, se espera la participación de más de 4.000 escolares en los 187 que se van a realizar.

Cursos de Conect@ en mayo TALLER 'CORREO ELECTRÓNICO'

Fechas: del 8 al 9 de mayo, de 16 a 19 h. **Objetivos:** configuración y manejo de una cuenta de correo personal; elección de un cliente de correo o *webmail* que se ajuste a nuestras necesidades.

CURSO 'DISEÑO DE IMÁGENES CON GIMP'

Fechas: del 16 al 24 de mayo, de 16 a 19 h. **Objetivos:** retoque digital y edición de imágenes.

TALLER 'INGLÉS EN LA TECNOLOGÍA'

Fechas: 29 y 30 de mayo, de 16 a 19 h.

INSCRIPCIÓN: desde el miércoles 3 de mayo, para *Correo electrónico*; desde el lunes 8, para *Diseño de imágenes con GIMP*; y desde el lunes 22, para *Inglés en la tecnología*. Gratuita y destinada a mayores de 14 años usuarios del Centro de Nuevas Tecnologías Conect@.

Más información sobre los cursos: en Conect@ (Casa de las Asociaciones; c/. Soria, 43; teléfono 91 623 73 87; correo electrónico conecta.alcobendas@

gmail.com) o en la web municipal (alcobendas.org).

'Il Jornada sobre Seguridad Vial', dedicada a la labor de esta unidad de la Policía Local

Policía Judicial de Tráfico de Alcobendas: 33 años trabajando por la seguridad vial

Casi 1.100 intervenciones relacionadas con la circulación realizó el año pasado la Policía Iudicial de Tráfico de Alcobendas, según los datos dados a conocer en la II Jornada sobre Seguridad Vial, celebrada el miércoles 26 de abril en Alcobendas. El obietivo de la misma era dar a conocer el trabajo que realiza esta unidad de la Policía Local de Alcobendas, que tiene más de 33 años de historia y que cuenta con gran prestigio entre las policías locales madrileñas por los medios y recursos con los que cuenta y por las tareas de prevención que realiza. En 2016, los agentes locales de la Policía Iudicial realizaron 1.838 pruebas de de-



tección de alcohol y 362 de consumo de drogas, constatando que 98 conductores habían bebido más de lo permitido y que 88 daban positivo en estupefacientes. Sus agentes tramitaron 86 atestados por delitos contra la seguridad vial re-

lacionados con el consumo de alcohol y/o drogas.

En la jornada se ha abordado asimismo la coordinación entre las policías locales y la Dirección General de Tráfico, así como el trabajo de instrucción de los delitos contra la seguridad vial.

Convocatoria de admisión para alumnos de nuevo ingreso en escuelas infantiles de Alcobendas para el curso 2017/2018

Niños nacidos en 2017 (o a 1 año), en 2016 (1 a 2 años) y en 2015 (2 a 3 años).

Recogida y entrega de solicitudes: hasta el 5 de mayo, inclusive.

Recogida de solicitudes: de lunes a viernes, de 9 a 14 y de 15 a 16:30 h, en las escuelas infantiles Cascabeles, El Cuquillo, La Chopera, Pío Pío, Valdelaparra y Fuente Lucha.

Entrega de solicitudes: en la escuela solicitada en primera opción, adjuntando la documentación requerida.

Más información: en www.madrid.org.

Admisión de alumnos con necesidades edu-

cativas especiales: en cada una de las unidades de cada escuela podrá escolarizarse un niño con necesidades educativas especiales. Las familias deben dirigirse al Equipo de Atención Temprana (Avenida Rosa de Luxemburgo, s/n, San Sebastián de los Reyes, teléfono 91 654 18 14), con cita previa.

Punto Limpio Móvil

El *Punto Limpio Móvil* recorre los distritos de la ciudad para poder reciclar más fácilmente.

- Hasta el 7 de mayo, está en la calle Blas de Otero con la calle Ruperto Chapí.
- Del 8 al 21 de mayo, estará en la Avenida de Bruselas, 37 (entorno de la base de Policía Local de El Soto de la Moraleja).





'Mercau Astur'

El sábado 6 de mayo, a las 17 h, en el Centro Municipal La Esfera, la Casa de Asturias realiza uan exposición y venta de productos asturianos, *feria del pincho* y cata de sidra. De 19 a 21 h, los grupos Respinguín Folk y La Huella del Lobo ofrecerán un concierto. La entrada es libre, cada consumición costará un euro y habrá vales de tres euros para degustar cuatro tipos diferentes de sidra. El domingo 7 de mayo, a las 12 h, en el aparcamiento de La Esfera, celebrará el *campeonato popular de bolos asturianos*, con entrada y suscripción libre.

Taller 'Asia Central'

Dirigido a empresas dentro del programa de internacionalización *Alcobendas por el mundo*, organizado por el Ayuntamiento y la Asociación Española de Profesionales de Comercio Exterior (*Acocex*).

Fecha: jueves 11 de mayo, de 17 a 19:30 h, en el Centro de Empresas Municipal.

Inscripción: departamento de Comercio, Fomento del Empleo y Nuevas Oportunidades, teléfono 91 659 76 00 (extensión 2265), desarrolloeconomico@aytoalcobendas.org y **alcobendas.org**.

Reglamento de Participación Ciudadana

Se hace público el borrador del *Reglamento* de *Participación Ciudadana* que será tramitado próximamente en el Pleno Municipal. El texto es fruto de las reuniones conjuntas de todos los grupos políticos y de un amplio proceso de participación en el que intervinieron todos los órganos de participación y vecinos interesados. El texto pasará por Pleno Municipal antes de ser sometido de nuevo a exposición pública. El texto puede consultarse en la web municipal.

Comisión Especial de Vigilancia de la Contratación

La comisión ha aprobado su memoria del año 2016. En el pasado año ha revisado la contratación pública del Ayuntamiento de forma trimestral. Entre los contratos revisados están los adjudicados a las empresas Eico, Madiva y Cofely, investigadas en el marco de la *operación Púnica*. También se realizaron comparecencias de funcionarios y directivos municipales en sesiones extraordinarias. La información recabada ha sido enviada a la comisión de investigación de la corrupción de la Asamblea de Madrid.

Cursos para asociaciones

- CÓMO CUMPLIR CON LA LEY DE PROTEC-CIÓN DE DATOS. Fecha: jueves 18 de mayo, de 18 a 21 h, en la Casa de las Asociaciones.
- LA WEB DE TU ASOCIACIÓN EN EL PORTAL DE ASOCIACIONES. Fechas: lunes 29 de mayo y jueves 1 de junio, de 18 a 21 h, en Conect@ (Casa de las Asociaciones).
- ADAPTACIÓN DE ACTIVIDADES A PERSONAS CON DISCAPACIDAD. Fechas: martes 30 de mayo y viernes 2 de junio, de 18 a 21 h, en la Casa de las Asociaciones.
- **CÓMO HABLAR EN PÚBLICO Y DEBATIR.** Fechas: martes 6 y jueves 8 de junio, de 18 a 21 h, en la Casa de las Asociaciones.
- **FISCALIDAD PARA ASOCIACIONES.** Fecha: miércoles 7 de junio, de 19 a 22 h, en la Casa de las Asociaciones.
- **PROTOCOLO PARA LA ORGANIZACIÓN DE ACTIVIDADES.** Fecha: jueves 15 de junio, de 18 a 21 h, en la Casa de las Asociaciones.
- EL 'CROWDFUNDING': NUEVA FORMA DE FINANCIACIÓN. Fecha: viernes 16 de junio, de 18 a 21 h, en Conect@.

Inscripción: hasta el 8 de mayo, en la Casa de las Asociaciones, teléfono 91 653 73 78 y c.asociaciones@aytoalcobendas.org.



Gastronomía y música, por el '2 de Mayo'

El próximo martes, 2 de mayo, celebramos el *Día de la Comunidad de Madrid* y, por ello, la Banda Municipal de Música ha preparado un concierto a las 12:30 h. También a esta hora, la Casa de Extremadura ofrecerá su tradicional degustación de cocido, y ya por la tarde, a las 18 h, la asociación *Asdass* realizará el reparto de rosquillas *listas* y *tontas*, recreando el Madrid castizo con vestidos chulapos y chotis para poder bailar. Todo ello se llevará a cabo en el aparcamiento del Centro Municipal La Esfera y, en caso de mal tiempo, se pasará a la plaza cubierta del mismo.



'LUNES DE AGUAS'. La Casa Regional de Castilla y León celebra el 7 de mayo, a las 19 h, en su sede (Paseo de la Chopera, 64), la Fiesta del Lunes de Aguas y su tradicional concurso de postres.

DANZA. ADAE celebra el domingo 7 de mayo, a las 19:30 h, en el Teatro Auditorio el VII Certamen Amateur de Danza, con la participación de 12 compañías. Con Beatriz Bodegas y Raúl Arévalo como presentadores de los premios. Entradas: 8 euros (a la venta: en taquillas municipales).

DÍA DE LAS LETRAS GALLEGAS.

La Xuntanza de Galegos organiza el sábado 6 de mayo, a las 20 h, en la Casa de las Asociaciones, la conferencia Vida y obra de Carlos Casares, por Vicente Araguas. Colabora: Xunta de Galicia.

FESTIVAL DE VARIEDADES.

Organizado por Los Tientos para el 10 de mayo, a las 18 h, en el Centro Cultural Pablo Iglesias. Entradas: 5 euros, a la venta, desde una hora antes, en taquilla (reserva: en el teléfono 607 728 938).

ARTESANÍA. Del 5 al 8 de mayo, en La Esfera, podemos ver una muestra de los trabajos de los cursos de la Asociación de Artesanas. El viernes, de 16:30 a 20 h; el sábado, de 10:30 a 14 y de 16:30 a 20; y el domingo y el lunes, solo por la mañana.

DANZA ORIENTAL. La Asociación Saltea organiza un taller de iniciación, con sesiones de dos horas dos sábados al mes, de mayo a julio. Precio: socios, 10 euros/mes; no socios, 15. Información: en el teléfono 626 348 815 (Óscar) o en asociacionsaltea@gmail.com.

PETANCA. La Asociación Mujeres para la Democracia celebra el 10º Torneo de Petanca Miguel Ángel Blanco el 14 de mayo, desde las 9 h, en el Parque de Castilla-La Mancha. Inscripción: hasta el 11 de mayo, en los teléfonos 648 021 319 (Elvira) y 600 540 747 (María).

PALENCIA Y BECERRIL DE CAM-POS. Viaje de la *Asociación* Parque Norte el 27 de mayo. Precio: 40 euros, con comida y guías locales. Teléfonos: 626 589 327 y 657 959 655.

FESTIVAL DE DANZA ORIENTAL.

El domingo 7 de mayo, a las 12 h, en el Centro Municipal La Esfera, organizado por la Asociación Blas de Otero. Entradas: 3 euros. Venta: anticipada, en el Centro Cultural Blas de Otero, y desde una hora antes, en la taquilla de La Esfera.

REHABILITACIÓN DE JUGADO-

RES. La Asociación de Jugadores de Azar en Rehabilitación (AJER) realiza charlas preventivas e informativas y terapias de autoayuda para el jugador y sus familiares y labores de acogimiento para personas con otras adicciones. Está en la Casa de las Asociaciones, los martes y viernes, de 19 a 21 h, y los domingos, de 10 a 12. Teléfono: 91 623 89 35.

LITERATURA. Papel y pluma asociación literaria y el Centro Cultural Blas de Otero organizan una tertulia dedicada a Lolita, de Vladimir Navokov. Será el miércoles 3 de mayo, de 19:30 a 21:30 h, en el Centro Cultural Blas de Otero (Paseo de Guadalajara, 12. San Sebastián de los Reves).

Éxito de participación en las actividades por el 'Día del Libro'

Cuentacuentos, concursos, lecturas, conciertos, presentaciones literarias, recitales, *microrelatos*, talleres, *bookcrossing*, homenajes a autores... La conmemoración del *Día del Libro* en Alcobendas ha sido, de nuevo, un éxito y llenó la ciudad de multitud de actividades para todos los públicos y para todos los gustos con un único objetivo:

fomentar el interés y el amor por la lectura entre los vecinos.

Este año, una de las novedades ha sido el mercadillo de libros al aire libre del domingo 23 de abril en el Paseo de Valdelasfuentes, una iniciativa que ha resultado un éxito y por la que librerías y floristerías pudieron mostrar sus productos. Además, se regalaron rosas a los clientes que se acercaron a comprar libros aprovechando la mañana cálida v soleada.







CULTURA | El 3 de mayo, a las 19 h, en Espacio Miguel Delibes

Encuentro literario con Fernando Sánchez Dragó

El próximo miércoles, 3 de mayo, a las 19 h, habrá un encuentro literario con Fernando Sánchez Dragó en Espacio Miguel Delibes.

Después de sus infinitos viajes, Sánchez Dragó, a sus ochenta años, ha configurado lo que él mismo ha dado en llamar 'mi elixir de la eterna juventud', que no duda en

compartir con los lectores. En su último libro, Shanari-La: el elixir de la eterna juventud, explica cómo se las ha apañado, genética aparte, para alcanzar tan provecta edad con un ímpetu como el que tenía en su juventud. Su vitalidad y energía es asombrosa a través de sus diferentes trabajos: literatura, periodismo de trinchera y de columna, programas de libros en televisión, cursos, conferencias, viajes y lecturas.

Shangri-La es un lugar ficticio descrito en la novela de lames Hilton Horizontes perdidos, que, por extensión, se aplica a un paraíso terrenal, una tierra de felicidad permanente. Los lectores encontrarán una obra novelesca, filosófica, autobiográfica, transgresora v. en esta ocasión, sanadora. En ella revela Dragó todos los secretos de su tantas veces anunciado v largamente esperado elixir de iuventud.

tan el *Talento local* de los escritores locales. En las próximas semanas, el Ayuntamiento organiza la presentación de los libros de Alberto Blanco Rubio y Socorro Rodríguez Santiago. Blanco Rubio presenta su octavo libro, *Lo que te conté al oído en una mañana de otoño*, compuesta por varios relatos cortos, el viernes 5 de mayo, a las 19:30 h, en la Mediateca Centro de Arte Alcobendas. "Me dejo

llevar por el placer de la lectura, viajar y

BREVES. PRÓXIMAS PRESENTACIONES DE

LIBROS. Alcobendas promueve y fomen-

conocer gente y, por supuesto, no dejar de soñar en ningún momento. Soy un soñador y un bohemio", confiesa el autor. Y la profesora y poeta Socorro Rodríguez Santiago presenta sus últimos trabajos en *Diamantes* el miércoles 10 de mayo, a las 19:30 h, también en la Mediateca Centro de Arte Alcobendas. Se trata de un conjunto de poesías breves que reflejan toda una profunda búsqueda interior expresada a través de sencillas palabras.

LECTURA DRAMATIZADA SOBRE MIGUEL HER-

NÁNDEZ. Los integrantes del *Club de Lectura* ofrecen el espectáculo musicoteatral *Conociendo a Miguel Hernández* el martes 9 de mayo, a las 19:30 h, en la Mediateca Centro de Arte Alcobendas. Es un montaje dinámico con música en directo, poemas recitados y textos mimados. Con él quieren homenajear al autor de *Nanas de la cebolla*, uno de los máximos representantes de la poesía española del siglo XX.

'AVENTURARTE'. El programa gratuito de ocio para jóvenes de 10 a 14 años que se realiza los sábados, de 18 a 20 h, en el Centro de Arte Alcobendas nos presenta sus próximas citas: *Juegos al aire libre*: 29 de abril (se irán al Parque Arroyo de la Vega), *Improvisación teatral*: 6 de mayo (con escenas de *microteatro*), *Mini Got Talent*: 13 de mayo (mostrarán su talento y habilidades), *Buffet del Arte*: 20 de mayo (creación de esculturas con materiales reutilizados) y *PAZenando por el mundo*: 27 de mayo (*Festival de Educación por la Paz*).

Gloria Fuertes

Día del Libro en Alcobendas

Del 17 al 28 de abril de 2017

GLORIA FUERTES... la ausencia más presente.

Madrileña de familia humilde, este año celebramos el centenario de su nacimiento. Publicaciones y otros eventos como la exposición sobre su vida y obra en el Teatro Fernán Gómez, realizada en colaboración con la Fundación Gloria Fuertes, nos permitirán profundizar en su obra y figura. Obtuvo reconocimiento internacional con la concesión del Diploma de Honor del Premio Internacional de Literatura Infantil Hans Christian Andersen.

Poeta, como le gustaba que la llamasen, inolvidable para unas cuantas generaciones, con sólo tres globos arrancaba las curiosidades más inesperadas a la salida del cole. Catalogada como poeta infantil, viajó al lado oscuro de los adultos con un claro componente social descarado y agridulce. Umbral definió su poesía como "veloz", sin embargo, ella paladeaba cada palabra porque sabía dónde iba. Gloria, postmoderna perteneciente a la generación de los cincuenta, se convirtió, como un indio aprendiéndose a dibujar, en la poeta más democrática. Sus versos se instalaron en las paradas de autobús, las colas en las charcuterías, en los recreos algarados...

Utilizaba amor y humor como binomio creativo, lo que se convirtió en adobe y pilar de su casa poética. Realizaba construcciones con palabras asequibles para cualquier edad y condición, interesándose por las personas y buscando su lado más emocional. Escribía para alejar la soledad y revelarse contra el rol que le asignaba la sociedad por el hecho de ser mujer.

Su voz atropellada nos desvelaba injusticias, manteniendo su integridad más creativa, siempre rebelde, sin disfraz. Aquella tendencia a escoger "siempre lo difícil" le permite hoy "supervivir" al olvido.

Laura Perdiguero y Juan Carlos de la Mata Servicio de Mediatecas



Muchas manos impulsan la paz



PAZeando por el MUND

FIESTA | Convocados por el Consejo de Infancia y Adolescencia

Concursos de fotografía y vídeo sobre 'La paz y la convivencia'

El sábado 27 de mayo, el Consejo de Infancia y Adolescencia de Alcobendas, en colaboración con asociaciones y entidades locales, realizará el primer Festival de Educación para la Paz 'PAZeando por el mundo'.

Será una jornada festiva, para celebrar que muchas manos impulsan la paz, en la que habrá talleres, música, *cuentacuentos*, regalos, sorpresas y se leerá un manifiesto por la paz.

Previos al festival, se han convocado un **concurso de fotografía** y otro **de vídeo** en categorías infantil (de cinco a 11 años), juvenil (de 12 a 17) y adultos (de 18 en

adelante). La temática será La paz y la convivencia y su importancia para la humanidad y la infancia. Las imágenes y los vídeos pueden acompañarse de retoques creativos o efectos.

Los concursantes tendrán que cumplimentar una autorización en lo referido a la protección de datos y la propiedad intelectual. Las inscripciones y la entrega de creaciones se realizarán en Imagina.

Habrá premios para los tres primeros clasificados en cada categoría, que se entregarán en el Festival de Educación para la Paz 'PAZeando por el mundo'.

El plazo de inscripción es del 4 al 24 de mayo. Toda la información, así como las bases del concurso, se pueden consultar en la web **imaginalcobendas.org**.

BREVES. EL MONTE DE EL PARDO, EN FAMI-

LIA. El sábado 20 de mayo, las familias con niños con edades comprendidas entre tres y 10 años podrán disfrutar de la naturaleza con una actividad que se desarrollará en el monte de El Pardo. Aprenderemos a encontrar e identificar rastros de animales v curiosidades sobre su forma de vida. Será a través de un recorrido de dificultad baja, de unos 6 kilómetros y con 100 metros de desnivel, que se podrá realizar en unas cuatro horas y para el cual los participantes tienen que llevar ropa y calzado adecuados, mochila, agua y comida tipo pícnic. La salida será a las 9 de la Plaza Mayor y el regreso, a las 16 h. El precio de la actividad es de cinco euros para empadronados y de siete para no empadronados e incluye el traslado en autocar. Las inscripciones se realizan en Imagina, de forma presencial o llamando al teléfono 91 659 09 57.

'CUENTACUENTOS' INFANTIL. Con motivo de las fiestas de San Isidro, la contadora Ana Griott presenta en Alcobendas el *cuentacuentos El mar llega a Madrid*, dirigido a público familiar. En esta ocasión, viajaremos por un Madrid de cuentos a través de la imaginación: un mundo de fantasía, portando una maleta donde se esconden las historias más disparatadas de personajes sorprendentes y únicos.

Espectáculo gratuito dirigido a público de tres a siete años, acompañados de un adulto. Esta actividad tendrá lugar el viernes 12 de mayo a las 17 h, en la zona exterior de Espacio Miguel Delibes.



CULTURA | Los premiados actuarán en una gala que se celebrará el viernes 26 de mayo

El certamen 'Alcobendas Flamenca Nuevos Talentos' ya tiene ganadores

guitarrista almeriense David Caro, la bailaora gaditana Macarena Ramírez y el cantaor sevillano Pepe El Boleco han sido los ganadores de Alcobendas Flamenca Nuevos Talentos en su cuarta edición. Los votos a través de Facebook dieron el premio del público a la bailaora canaria Cristina Rivero. Esta iniciativa del Ayuntamiento de Alcobendas se consolida como un espacio de descubrimiento y difusión de los talentos emergentes del cante, el baile y la guitarra flamenca en los ámbitos local, nacional e internacional.

De Pepe El Boleco, con tan solo 15 años de edad, el jurado destaca "un pellizco que evoca a Agujetas y a los mairenistas". De David Caro valoran una "excelente pulsación, dominio y sentido flamencos". El baile de Macarena Ramírez "rezuma el valor de Antonio El Pipa o Sara Baras", con quienes ha trabajado desde muy joven. Nacida en Las Palmas de Gran Canaria, Cristina Rivero baila actualmente en la Compañía de Danza Rocío Pozo y sigue su formación de manera profesional de la mano de Mariano Cruceta.

Gala y entrega de premios Los ganadores actuarán en la Gala de Entrega de premios, el viernes 26 de mayo, en el Auditorio Paco de Lucía del Centro de Arte Alcobendas, acompañados a la guitarra de Javier Conde, ganador de la edición 2016. La gala se enmarca en el programa de la semana Alcobendas Flamenca, que del 24 al 27 de mayo reúne diferentes actividades en torno al mundo del flamenco. Las entradas cuestan cuatro euros y están disponibles en las taquillas muni-

BREVES. CONCIERTO 'BEETHOVEN&DVORAK'.

El sábado 6 de mayo, a las 19:30 h, la Orquesta Clásica Santa Cecilia, bajo la batuta del maestro ruso Anton Gakkel, interpretará la *Obertura* de *El director de teatro*, de Mozart; la *Serenata para cuerdas*, de Dvorak, una de las piezas más famosas del compositor checo, y la *Sinfonía número 7 en La Mayor*, de Beethoven, con su famosísimo *Allegretto*, en el Auditorio Paco de Lucía del Centro de Arte Alcobendas. Entradas: 15 euros. A las 12 h, el público podrá asistir al *Ensayo didáctico* (un euro).

Entradas disponibles en la red de taquillas municipales, en **ticketea.com** y en el teléfono 902 044 226. Concierto del *Ciclo Alcobendas Clásica* de la Fundación Ciudad de Alcobendas.

cipales y en Ticketea.

DESCUENTOS DEL 40% PARA 'FREE FALL'.

Para conmemorar el *Día de la Danza*, el Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas ofrecerá descuentos del 40% para las entradas del espectáculo de la compañía Sharon Fridman *Free Fall (Caída libre)* de hoy viernes, 28 de abril, a las 20 h.

IMAGINA | Se trata de sesiones informativas y de idiomas

La Oficina de Movilidad Europea conmemora el 'Día de Europa' con varias actividades



El martes 9 de mayo se celebra el *Día de Europa*. Desde la Oficina de Movilidad Europea de Imagina quieren celebrarlo con diferentes actividades:

• Los lunes 8, 22 y 29 de mayo, acércate a Imagina de 17 a 21 h para conocer todas las posibilidades que te ofrece el programa *Erasmus+*, que este año celebra sus 30

años de existencia.

- El miércoles 10 de mayo participa en una sesión informativa en Imagina, a las 18:30 h, sobre las posibilidades que ofrece Europa este verano. Hablarán sobre el voluntariado, los intercambios, los campos de trabajo y, también, sobre la búsqueda de trabajo en el extranjero.
- El jueves 18 de mayo, en Imagina, a las 19 h, participa en la sesión abierta del *Córner Café Europeo en Inglés*. Mientras practicas inglés, conocerás un poco más de Europa. También este mes están preparando la acogida de los jóvenes que llegarán a Alcobendas este verano a realizar su voluntariado. Si te apetece albergar a estos voluntarios en tu casa, entra en el tablón de anuncios de la Oficina de Movilidad Europea e infórmate. Las solicitudes serán hasta el 4 de junio.

APLAZADA LA 'NOCHE ZOMBI'.

La *Noche Zombi* programada para este sábado 29 de abril dentro de *Imagina tu Noche* se aplaza al 31 de octubre. Información: en Imagina.

CAMPAMENTOS DE VERANO.

La Dirección General de Juventud y Deporte de la Comunidad de Madrid presenta el *Programa 14/17, campamentos de verano*, con una oferta de actividades que busca promover entre los jóvenes el deporte, la cultura, la creatividad, la práctica del inglés, el acercamiento a la ciencia y a las nuevas tecnologías, el

respeto por la naturaleza, la tolerancia y el trabajo en equipo. Preinscripciones: en Imagina, los días 3, 4, 5, 8, 9 y 10 de mayo. Más información: en **madrid.org**.

'NOCHE INTERNACIONAL'.

Pasa una Noche internacional junto a los jóvenes voluntarios europeos el sábado 20 de mayo, de 20 a 24 h, en Imagina. La velada incluirá cena y un taller previo de cocina. Podrás conocer a otros jóvenes de distintas nacionalidades, practicar idiomas y apren-

der a cocinar y probar platos típicos de otros países. También podrás participar en el *Taller de danzas del mundo* y conocer ritmos traídos desde Alemania, Austria, Rumanía y América Latina. Puedes participar en todas las actividades o solo inscribirte en la que te interese.

El precio (cinco euros) incluye todas las actividades y la cena. Inscripciones: en **imaginalcobendas.org**, del 28 de abril al 8 de mayo. Para jóvenes de 16 a 35 años.

Actividad decidida con presupuesto participado de 'Imagina tu Noche'

Ignacio Heras cuelga sus paisajes en el Centro Anabel Segura

Del 5 al 27 de mayo, el fotógrafo Ignacio Heras Castán muestra en el Centro Cultural Anabel Segura *Memoria Visual*, un conjunto de imágenes sobre paisajes realizados a lo largo de la geografía española y en algunos viajes al extranjero. A Heras le fascinan especialmente los amaneceres y los atardeceres en el mar y las fotografías de las costas españolas. Horario: de lunes a viernes, de 10 a 21 h, y los sábados, de 16:30 a 20.



'Imagina tu Noche'

VALES DESCUENTO

- **Teatro:** en Imagina se reparten los vales descuento para ver *Páncreas* (se representará el 21 de mayo en el Teatro Auditorio). El precio para empadronados es de 3,40 euros y para trabajadores, 6,80 euros.
- Cenas: con la llegada del nuevo mes, se cambia de restaurante. Le toca el turno al Restaurante La Roux (c/. Francisco Largo Caballero, 20), que ofrece un menú especial por 10 euros. Los vales ya se están entregando y se pueden disfrutar hasta el 27 de mayo, cualquier viernes o sábado por la noche, previa reserva.

Recuerda que también tienes vales descuento para el cine y la bolera.

Escuela de Música y Danza

PLAZAS NUEVAS PARA EL CURSO 2017/2018 *Música y Movimiento Iniciación* (48 plazas): para niños nacidos en 2013.

Los no admitidos en el sorteo generarán una lista de espera que tendrá prioridad en la matrícula del curso 2018/2019.

Preinscripciones: del 3 al 5 de mayo (ambos inclusive). Presencial: en la Escuela de Música y Danza, los lunes, de 11 a 12:30 h; de lunes a jueves, de 16:45 a 20, y los viernes, de 11 a 13:30 y de 16 a 18 h. Telemática: a partir del 3 de mayo se podrá descargar la solicitud en **alcobendas.org** (apartado *Educación*) y enviar el archivo cumplimentado (a excepción del número de preinscripción) a *emusicaydanza@aytoalcobendas.org*. Adjudicado el número en secretaría, se le

informará por el mismo medio.

Es imprescindible estar empadronado al menos tres meses antes a la fecha de celebración del sorteo (8 de mayo).

La información relacionada con *Musicotera*pia y *Música Actual* (*Técnica de Canto*, *Bajo eléctrico*, *Guitarra Eléctrica*, *Teclado*, *Voz*, *Batería*) se publicará en SietedíaS en los meses de julio y septiembre.

Más información: en **alcobendas.org**, en el teléfono 91 659 76 oo (extensión 2802) y en la secretaría de la Escuela Municipal de Música y Danza.

Universidad Popular Miguel Delibes

GRUPO ABIERTO DE CONVERSACIÓN EN INGLÉS 'ENGLISH CUBED'

Disfruta practicando tu inglés de una manera única y diferente. **Gratuito.**

Requisitos: ser mayor de 16 años y tener buenos conocimientos de inglés.

Fecha: viernes 19 de mayo, de 19 a 20:30 h. **Matrícula:** desde el 11 de mayo, en la Universidad Popular Miguel Delibes y en el Servicio de Atención Ciudadana (SAC).

PLAZAS LIBRES

- *Mecanografía Informatizada*. Hasta el 21 de junio, lunes y miércoles, de 17 a 18 h. Precio: 25,33 €.
- Conoce y Maneja tu Tablet Android. Del 24 de mayo al 21 de junio, lunes y miércoles, de 9:30 a 11:30 h. Precio: 25 €.

Matrícula: abierta, en la Universidad Popular Miguel Delibes y en el SAC.

BALONMANO | Juega la fase final del 'torneo del KO' por sexto año consecutivo

El Helvetia Alcobendas, en la Copa de la Reina

El equipo de Félix García aparca la liga para afrontar una nueva edición de la Copa de la Reina, que se juega en Porriño (Pontevedra) del 29 de abril al 1 de mayo. Las alcobendenses juegan en cuartos de final ante el BM Porriño, organizador del torneo, el sábado 29, a las 20:30 h. En el caso de superar la eliminatoria, en semifinales se cruzarían con las vencedoras del partido entre el Rocasa Gran Canaria y el Málaga.

A la vez que se juega la Copa de la Reina, se disputará la segunda edición de la *Minicopa*, con la participación de los equipos ca-



dete. La Academia del BM Alcobendas defenderá el título logrado el año pasado. Por otra parte, el equipo juvenil se ha clasificado por decimoquinta ocasión para jugar la fase final del

campeonato de España, que se disputará del 4 al 8 de mayo en Dos Hermanas (Sevilla). En su grupo deben enfrentarse al FC Barcelona, el Montequinto y el Knet Calasancio.

'XXV Marcha Cicloturista Internacional-Memorial Francisco Sanz'

El domingo 7 de mayo se disputa la vigésimo quinta edición de la *Marcha Cicloturista Internacional de Alcobendas-Memorial Francisco Sanz*, prueba organizada por el Club Ciclista Alcobendas y que cuenta con la participación de centenares de cicloturistas de toda España.

Tiene un recorrido de 127 kilómetros, con salida y llegada en el velódromo de Valdelasfuentes, pasando por San Sebastián de los Reyes, Valdetorres del Jarama, Talamanca del Jarama, Torrelaguna y regreso a Alcobendas. Los ciclistas deben afrontar

dos dificultades montañosas: un puerto de tercera categoría situado en el kilómetro 40, El Espartal, de 6,6 kilómetros y un 3,9% de pendiente, y, posteriormente, la cota del Alto del Atazar, puerto de 6,5 kilómetros de segunda categoría y con rampas del 4,5%.

La salida se dará a las 9 de la mañana y la llegada está prevista sobre las 14 h. Más información: en www.clubciclistaalcobendas.org.



Rugby ha finalizado tercero en la fase regular de División de Honor, aún teniendo pendiente de jugar un partido aplazado ante el Gernika. En la última jornada se desplazó a Valladolid para enfrentarse a El Salvador, con victoria final de los pucelanos por 32-31, tanteo que les asegura la primera plaza. Ahora llegan tiempos de *play off* por la liga y el *quince* alcobendense jugará los cuartos de final ante el Bathco Senor Independiente de Santander el fin de semana del 13 y 14 de mayo.



'DEPORTE EN LA CALLE'. Fundal organiza una nueva edición de Deporte en la calle, actividad de promoción realizada en colaboración con los clubes de la fundación. Tendrá lugar el domingo 7 de mayo y, en esta ocasión, las actividades se realizarán en la calle Francisca Delgado, en las inmediaciones de la Avenida Olímpica.

ESGRIMA. Paula Zugasti y Marina Arrese, del Esgrima CREA, han finalizado primera y tercera, respectivamente en el último torneo de la fase territorial cadete, disputado el domingo 23 en el Pabellón Centro.



BALONCESTO. Este año tampoco pudo ser. El Pacisa CB Alcobendas intentó por cuarto año consecutivo el ascenso a Liga Femenina, pero se volvió a quedar a las puertas. En el partido decisivo cayó derrotado por 62-53 ante el Femení Sant Adrià. Este fin de semana, 28 al 30 de abril, se juega en el Pabellón Antela Parada la *final four* júnior femenina, con la participación del Arena Consulting Alcobendas, el Rivas Ecópolis, el Movistar Estudiantes y el Real Canoe.

Moraleja Green, nuevo benefactor de Fundal

El Centro Comercial Moraleja Green ha decidido apoyar el proyecto deportivo y solidario de *Fundal* y sus clubes. Tras la firma de un importante acuerdo de colaboración, Moraleja Green se convierte en benefactor de la Fundación Deporte Alcobendas.

La presentación de los primeros equipos de *Fundal* de la temporada 2017/18 será la primera gran acción conjunta que contempla este acuerdo. Moraleja Green está acometiendo una ambiciosa y espectacular reforma de sus dos edificios, que ya lucirá en gran medida en septiembre, durante la presentación de los equipos de élite alcobendenses.





BREVES. TAEKWONDO. Tania García Romero suma un nuevo entorchado al proclamarse campeona de España universitaria en -53 kg, en el torneo disputado el domingo 23 de abril en Moralzarzal.

Por su parte, los deportistas de la Escuela Jesús Tortosa han logrado cuatro medallas de oro, tres de plata y una de bronce en el *Open Internacional Ma-*

rina D'Or (Oropesa del Mar, Castellón), liderados por Paula Cerro -oro en júnior y plata en sénior-. También subieron al podio Belén Molano, Héctor Olmos, Jorge Cuenca, Adrián López, Diego Librado y Guillermo Pérez del Molino.

ATLETISMO. El sábado 6 de mayo, nueva edición del *Torneo de Atletismo Colegio Base* en la pista del polideportivo municipal, con pruebas de velocidad, media distancia, saltos y lanzamientos en categorías desde benjamín a juvenil.

TENIS DE MESA. Dos victorias de los palistas de Alcobendas TM en el *Tor*-

neo de Promoción disputado en Villalbilla. Samuel Aranda venció en categoría alevín y Adrián Caspueñas, en infantil.

Además, el equipo de Primera Nacional se ha clasificado para la fase de ascenso a División de Honor, que se celebra los días 13 y 14 de mayo en Calella (Barcelona).



Monográfico de tiro con arco

Del 6 de mayo al 3 de junio, los sábados, de 11 a 13 h, en el pasillo de tiro del polideportivo municipal.

Precio: adultos mayores de 18 años empadronados: 42 euros; no empadronados: 63 euros.

Jóvenes de 12 a 17 años empadronados: 27 euros; no empadronados: 40,50 euros.

Titulares del Abono Deporte: 20% de descuento.

Plazas libres

ACTIVIDADES EN EL POLIDEPORTIVO IOSÉ CABALLERO.

- *Mindfulness* para adultos: miércoles, de 10:30 a 12:30 h, y jueves, de 20 a 22.
- Yoga para embarazadas: lunes y miércoles de 11:30 a 13 h.





TRABAJO

OFERTA



Cocinero/a con experiencia mínima de 3 años. Jornada completa. Alcobendas. maytecabeza@ hotmail.es.

Dependiente/a de reprografía e impresión digital con experiencia en el sector. Jornada completa. Alcobendas. buenaimpresion@ buenaimpresion.es.

Comercial con experiencia y coche propio. Jornada parcial de mañana. Sueldo fijo más comisiones. info@insta lacionesmeridional.com.

Técnico de sistemas con titulación técnica o superior, manejo de Microsoft Server 2003/2008, Linux, Mac, Redes y experiencia. Jornada completa. Alcobendas. rrhh@danysoft.com.

Comercial interno.
Valorable portugués o italiano nivel medio-alto. Gestionar y atender a clientes, preparación de presupuestos, cierre de venta, desarrollo de estrategias. Jornada completa. Alcobendas. rrhh@danysoft.com.

Atención al cliente. Valorable portugués o italiano nivel medio-alto y experiencia. Jornada completa. Alcobendas. rrhh@danvsoft.com.

Limpieza del hogar y cuidado de niños de 12 y 9 años de manera esporádica. Con residencia en Alcobendas y referencias, llamar solo por las tardes. 619 318 298.

Profesores nativos de habla inglesa cualificados para conversación.

Zona norte de Madrid. geoff@hibenglish.com.
Comerciales para multinacional. Flexibilidad horaria. Formación a cargo de la empresa. 675, 742, 627.

Asesor/a comercial de Salud con experiencia en atención al cliente y capacidad de comunicación para oficina en Alcobendas. De lunes a jueves, de 9:30 a 14:00 y de 15:00 a 18:30 h, y viernes, de 8:00 a 15:00 h. mvega@agentesalud.caser.es.

Estas son algunas de las ofertas que se han gestionado en la Bolsa de Empleo y que no han sido cubiertas con las personas inscritas y de alta.

DEMANDA

Auxiliar de ayuda a domicilio, cuido mayores los fines de semana. 653 632 668.

Mensajero, reparto, etc. 685 129 877.

Reparaciones del hogar (grifos, persianas, puertas, etc.). 620 504 605. Ingeniero, doy clases de matemáticas y física a adultos. 646 142 333.

Cuido mayores. 604 107 780.

Cajera, dependienta, secretaria, cuido mayores, niños, labores del hogar, cocino. 653 395 069.

Electricista, mantenimiento de edificios. 617 379 971.

Ayudante de cocina, limpio oficinas, empleada del hogar. 686 004 495. Limpio oficinas, office, cajera, reponedora. 670 463 425.

Cuido mayores, limpio viviendas, oficinas, interna, externa, acompaño a mayores en hospitales, también noches. 631 851 906.

Profesora nativa, doy clases de inglés, fluidez verbal, conversación, entrevistas, a domicilio y oficinas. 666 976 914.

Cuido mayores, niños, labores del hogar, también fines de semana. 604 374 663.

Labores del hogar, mañanas o días sueltos. 636 745 924.

Nativa de inglés, conversación y gramática. 604

Atención al cliente, teleoperadora, cuido niños, ayudante de cocina, dependienta, camarera. 615 137 211.

Llevo niños al colegio, dependienta, teleoperadora, auxiliar de clínica, recepcionista, solo mañanas. 678 690 287.

Busco trabajo interna o externa. 632 371 675. **Limpio** casas, oficinas, colegios, por horas. 617 719 285.

Cuido niños, mayores, limpio, plancho, mañanas. 687 159 281.

Limpio, plancho, cuido niños, mayores, arreglo ropa, de 14 a 18 h. 659 741 491.

Licenciada en Filología Inglesa, doy clases de inglés. 637 461 056.

Cuido niños, mayores, limpio casas, jornada completa o por horas. 689 654 779.

Maestra especialista en Audición y Lenguaje, doy clases particulares a nivel primaria y trabajo trastornos del lenguaje. 636 736 567.

Profesora, doy clases desde primaria a bachillerato de lengua, literatura, inglés y francés. 679 384 218.

Cuido mayores, tareas del hogar, interno o externo, con carné de conducir. 602 672 443.

Limpio, plancho, cuido niños, tardes o días sueltos. 639 288 441.

Plancho, cocino, limpio oficinas, colegios, tardes a partir de 16:30 h. 91 663 66 65.

Cuido mayores, limpio, de lunes a viernes. 679 945 369.

Cuido mayores, interna, externa, noches, fines de semana. 665 540 395. **Contable** por horas o desde casa. 656 476 790.

Mozo de almacén, conductor, repartidor, jardinero, ayudante de la construcción, conserje, limpieza de edificios, cristales, cuido mayores. 680 845 004.

Llevo niños al colegio, recojo, cuido por las noches y fines de semana. 675 905 073.

Limpio casas, portales, oficinas, cuido niños, mayores. 692 400 534. Limpio casas, plancho, cocino, cuido niños, mayores. 630 045 244.

Profesora de inglés y español para extranjeros. 633 372 381.

Limpio casas, plancho, cuido mayores, media jornada. 616 943 920.

Clases de matemáticas, física y química a alumnos de primaria, ESO, bachillerato y selectividad. 637 341 982.

Creo artes gráficas en ordenador, como logos, flyers, tarjetas de presentación, creación de páginas web para tu negocio; también doy clases de informática a domicilio. 647 191 735.

VIVIENDAS

VENTAS

Apartamento en playa de Oropesa, 34 m., 1 habitación, 1º planta con ascensor, a 1 minuto de la playa, amueblado, aire acondicionado. 49.000 €. 91 661 15 13.

Chalé adosado en Horcajuelo de la Sierra (Madrid), chimenea de leña. calefacción. Huertos separados de la casa de 1.720, 1.750 y 520 m. 95.000 €. 652 334 224. Piso en Paracuellos del Jarama, 4 dormitorios, 2 baños, aire acondicionado, garaje, trastero. 240.000 €. 654 969 865. Chalé, 1.450 m. de parcela, piscina, 2 viviendas de una planta, una de 120 m y otra de 60, jardín, trastero, horno leña, barbacoa, huerto,

163.000 €. 635 654 028. **Piso** en Madrid, 3 dormitorios, cocina, cuarto de baño y salón, aire acondicionado y calefacción. 95.000 €. 666 470 231.

riego automático, puer-

ta automática, armarios

empotrados, calefacción.

Apartamento en Torrevieja, 46 m., 1 habitación, terraza cerrada, cocina americana, baño, comedor, urbanización cerrada con piscina, a 10 minutos de la playa. 72.000 €. 685 297 467.

Apartamento en Benidorm, 1 habitación, piscina, gimnasio, sauna, todo en mármol. 85.000 €. 91 240 53 96.

Piso en Tavernes de la Valldigna, 1ª línea de playa, garaje, trastero, 3 habitaciones. Acepto cambio por piso en Alcobendas o San Sebastián de los Reyes, valorando diferencia. También vendo o alquilo otro a 100 m. de la playa, 3 habitaciones, 2 baños, plaza de garaje. 659 574 904.

ALQUILER

Apartamento en Orihuela costa (Alicante), 2 habitaciones, aire acondicionado, porche, urbanización con 2 piscinas. 667 969 120.

Habitación para chicas no fumadoras, internet. 210 €, todo incluido. 653 632 668.

Habitación a persona sola con wifi. 690 187 881. **Habitación** cerca del metro Marqués de la Valdavia. 676 569 045.

Piso en c/. Constitución, 3 dormitorios, 2 terrazas, salón, cocina, exterior, calefacción. 780 €, agua incluida. 670 901 876.

Comparto piso con caballero. 646 286 552.

Busco piso de 2 o 3 habitaciones sin amueblar. Hasta 600€. 637 310 579. Apartamento en Marina D'Or, 2ª línea de playa, 2 habitaciones, 1 baño, todo el menaje excepto sábanas y toallas, terraza, garaje y zonas comunes. 717 194 434.

Habitación en San Sebastián de los Reyes, individual, no fumadora, vacía o con cama, preferible mujer. 669 242 490. Habitación en c/. Constitución, amueblada, solo para chicas, con internet. 270 €. 642 463 500.

Habitación a chica no fumadora, televisión, wifi, calefacción, metro, bus, tren a puerta de casa, jardín. 300 €. 91 241 48 95.

Apartamento en Marina D'Or, 2 dormitorios, garaje, piscina. Y otro en Torrox (Málaga). 91 115 86 05.

Apartamento en Benidorm, amueblado, por quincenas o meses, para 3 o 4 personas, con piscina. 91 240 53 96.

Habitación con internet, calefacción, nevera y ascensor. 635 776 630.

Apartamento en La

Manga, 2 dormitorios, 2 baños, aire acondicionado, amueblado, 1º línea Mediterráneo, piscina, tenis, parking exterior. 626 598 243.

Apartamento, primera línea, en Alcocebre (Castellón), para 4 personas. 50 €/día. 645 490 905.

TERRENOS Y LOCALES

Alquilo **local-trastero** de 70 m. útiles en el Paseo de la Chopera, diáfano, baño independiente exterior y pequeño almacén, altura de 2 m., toma de televisión y teléfono. 350 €. 629 217 747.

Vendo **plaza de garaje** en San Sebastián de los Reyes. 651 761 369.

Vendo **garaje** para coche y moto en la c/. Marqués de la Valdavia. 11.300 €. 665 398 824.

Vendo **parcela** en Uceda (Guadalajara). 1.200 m. 656 926 951.

Alquilo **trastero** de 5 m. en la c/. Antonio Machado. 647 505 913.

Vendo o alquilo **plaza de garaje** en la c/. Jarama. 637 848 785.

Alquilo **restaurante** en Fuente el Saz, 330 m., patio terraza. 1.000 €/ mes y 1.000 € de fianza. 620 387 055.

Alquilo **plaza de garaje** en la c/. Carlos Muñoz Ruiz. 40 €. 677 425 723. Alquilo **plaza de garaje** en la c/. Ibiza. 91 652 99 16.

Alquilo **plaza de garaje** en c/ Palestina. 35 €. 646 296 166.

Vendo 2 plazas de garaje en Plaza de la Artesanía. 7.900 € y 9.000 €. Y alquilo una para moto en c/. Melilla. 617 975 537. Vendo plaza de garaje en c/. Doctor Ángel Olivares. 666 667 486. Alquilo peluquería en el centro de Alcobendas. 450 €. 639 149 122. Alquilo plaza de garaje

doble en Av. de Madrid. 60 €. 91 654 56 15. Alquilo o vendo **gimnasio** instalado artes marciales en San Sebastián de los Reyes, 190 m. 633 441 987.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Olivar. 638 978

Alquilo **local** comercial en Av. Manuel de Falla, 60 m., totalmente instalado. 659 906 753. Alquilo **nave-local** en

polígono industrial Casa-

blanca, 120 m., vigilancia 24 h. 666 429 342. Vendo **huerta** en Algete, 6.000 m., vallada, con pozo y caseta de 60 m., piscina, perrera y gallinero. 70.000 €. 679 982

o36. Vendo **plaza de garaje** en Plaza de la Artesanía. 620 983 306.

Vendo **plaza de garaje** en Av. de España con c/. Dos de Mayo. 616 006 257.

Alquilo **plaza de garaje** en Paseo de Valdelasfuentes junto a Renfe. 617 822 294. Alquilo **plaza de garaje** en la c/. Jacinto Benavente. 65 €. 630 182 890. Alquilo **plaza de garaje**

en San Sebastián de los Reyes. 627 825 247. Alquilo **plaza de garaje** en la c/. Dos de Mayo.

625 972 575. Vendo **parcela** de 2.500 m. con vivienda y pequeña nave en la zona central de Asturias, posibilidad de parcelas. 637

942 884. Alquilo **plaza de garaje** en la c/. Francisco Largo Caballero. 40 €. 606 891 805.

Vendo **local,** zona Avenida de Madrid, 90 m., con plaza de garaje. 629 301 183.

Vendo **solar** en Valdetorres de Jarama, 600 m., con valla de piedra, listo para edificar 130 m. por planta. También acepto cambio por piso en Alcobendas o San Sebastián de los Reyes. 659 574 904. Alquilo **plaza de garaje** en la c/. Maestro Guerrero. 696 938 473.

Alquilo **local** en Fuente el Saz, con salida de humos, aire acondicionado, baño. 500 €. 669 440 904. Alquilo **plaza de garaje**

Alquilo **plaza de garaje** en la c/. Fuego para coche y moto o coche solo. 626 323 036.

Vendo **plaza de garaje** en la c/. La Cruz. 12.000 €. 656 476 790.

Alquilo **plaza de garaje** en la c/. Fuego con c/. Jarama. 50 €/mes. 617 402 955.

/EHÍCULOS

Chevrolet Matiz, 5 puertas, año 2009, 90.000 km., todas las revisiones. 2.200 €. 609 720 199.

VARIOS

Edredón para cama de 150 cm., color hueso, con cojines a juego. 949 265 450.

Cabecero dorado de 1,35 m., mueble de salón marrón oscuro y escritorio. 91 661 15 13.

Cama de masajes Geragem. 636 200 792.

Muebles de cocina. 618 106 318.

Somier Flex Anatomic de 135x180 cm., bicicleta para niños de 3 a 5 años con ruedines color azul. 618 217 218.

Impresora HP PSC 1315 con su cable de alimentación y disco de instalación (regalo). 675 438 199.

Cuna marca Micuna. 91 651 69 50.

Bicicleta estática, chaquetón de señora, talla 42 en negro y granate. 91 663 66 66.

Máquina quemagrasa. 91 241 48 95.

Necesito ropa premamá talla 40 y uniforme del colegio Profesor Tierno Galván para niño de 10 años, 674 929 519.

Vestido de novia, talla 40, y de madrina, talla 44. 91 653 66 05.

Entradas (4) para el espectáculo "Héroes", el día 6 de mayo, a las 20 h. en el TACA. Son entradas con el 25% de reducción para menores de 30 o mayores de 65 años, patio de butaca. 677 403

Tienda de camping carrito, 2 habitaciones y porche. 620 387 055.

Vestido para primera comunión. 688 307 354.

Si desea poner un anuncio en la sección *De Todo un Poco* de SietedíaS, podrá hacerlo:

Presencialmente, en las oficinas del SAC del Ayuntamiento de Alcobendas: Plaza Mayor, 1; Plaza del Pueblo, 1; Avenida de la Magia, 4; y Avenida de Bruselas, 19.

Online, a través de la web del Ayuntamiento en el enlace *http://comunicacion.alcobendas.org/anuncios*. **REQUISITOS:** estar empadronado en Alcobendas (a excepción de las ofertas de empleo).

Las demandas de empleo solo pueden publicarlas personas dadas de alta en la Bolsa de Empleo Municipal (correo electrónico bolsaempleo@aytoalcobendas.org, teléfono 91 659 76 00, extensiones 2301 y 2303). Disponer en Alcobendas de alguna propiedad sujeta al pago del IBI (para los anuncios de piso, local, garaje, trastero...). Se rellenará un solo impreso por cada anuncio y se deberán cumplimentar todos los datos solicitados. Los anuncios solo se publicarán una vez en el mes, a excepción de las ofertas de empleo.

PROGRAMACIÓN MUNICIPAL

TEATRO AUDITORIO CIUDAD DE ALCOBENDAS

C/. Blas de Otero, 4. Teléfono: 91 659 77 21. Taquilla: de martes a viernes, de 18 a 20 h, y una hora antes del inicio.

DANZA. Free fall. Viernes 28, a las 20 h. Precio: 11 y 15 €. Descuento del 40%.

PURO TEATRO. De la Purísima. Jueves 4 de mayo, a las 20 h. Precio: 10 €.

TEATRO. *Héroes.* Sábado 6 de mayo, a las 20 h. Precio: 12 y 17 €. TEATRO. Páncreas. Viernes 12 y sábado 13 de mayo, a las 20 h. Precio: 12 y 17 €.

CENTRO DE ARTE ALCOBENDAS

C/. Mariano Sebastián Izuel, 9. Teléfono: 91 229 49 40. Taguilla: viernes, de 17 a 19:30 h; sábados, de 11 a 13:30 y de 17 a 19:30: v una hora antes del inicio.

EXPOSICIONES:

La idea en un siano. Colección Sánchez-Ubiría.

Visitas guiadas: sábados 28 de abril y 6 de mayo, a las 11 h. El cielo, de Manuel Capón Mouriz. Fotografía.

AUDITORIO PACO DE LUCÍA:

ALCOBENDAS CLÁSICA. Beethoven & Dvorak. Orquesta Clásica Santa Cecilia. Sábado 6 de mayo, a las 19:30 h. Precio: 15 €. Ensayo didáctico al público, a las 12 h. Precio: 1 €. (Entradas para el ensayo, solo en taquilla).

CENTRO CULTURAL ANABEL SEGURA

Avenida de Bruselas, 19. Teléfono: 91 484 16 85. De lunes a viernes, de 10 a 21 h, y sábados de 16:30 a 20.

EXPOSICIÓN: *Memoria Visual*, de Ignacio Heras. Fotografía. Inauguración: viernes 5 de mayo, a las 19:30 h.

VENTA DE ENTRADAS PARA ESPECTÁCULOS DE PAGO: en la red de taquillas municipales, en ticketea.com y en el 902 044 226.

ALCOBENDAS EN LAS REDES

Ayuntamiento de Alcobendas 💆 f 🎯 🗖 Asociaciones de Alcobendas VIII

Bolsa de Empleo Alcobendas 🛂 🛐 Casa de la Mujer Alcobendas 💆 f

Centro de Arte Alcobendas 🛂 🖬

Comercios Alcobendas 🗾 🖬 Conecta Alcobendas III

Consumo Alcobendas 💆 🖬 Deportes Alcobendas III

Escuela de Música y Danza

de Alcobendas 💟 🚮

Imagina Iuventud Alcobendas 💆 🖬 Mediatecas Alcobendas 💆 🖬

Participación Alcobendas 💆 🖬

PIC.A Alcohendas VIII

Policía Local Alcobendas 💆 🚮

Protección Civil Alcobendas 💆 🖬

Salud Alcobendas **I** StartUp Alcobendas 💆 🕤

Teatro Auditorio de Alcobendas 💆 🚮 Universidad Popular Miguel Delibes 💟 🚮

Vayas donde vayas, mejor en transporte público











CINESA LA MORALEJA

Centro Comercial La Moraleja. Entradas: ServiCaixa 902 333 231 y www.cinesa.es.

EL BEBÉ JEFAZO **FAST&FURIOUS 8**

GUARDIANES DE LA GALAXIA VOL.2 LIFE (VIDA)

IOHN WICK: PACTO DE SANGRE

LA BELLA Y LA BESTIA

LADY MACBETH

LOS PITUFOS, LA ALDEA ESCONDIDA

MAÑANA EMPIEZA TODO NEGACIÓN

PLAN DE FUGA

UN GOLPE CON ESTILO UN ITALIANO EN NORUEGA

ÓPERA: I DUE FOSCARI

KINÉPOLIS DIVERSIA

Parque de Ocio Diversia. Entradas: www.kinepolis.es.

EL BAR

EL BEBÉ JEFAZO

ES POR TU BIEN

FAST& FURIOUS 8

GUARDIANES DE LA GALAXIA VOL.2

IOHN WICK: PACTO DE SANGRE

LA BELLA Y LA BESTIA

LOS PITUFOS: LA ALDEA ESCONDIDA

MAÑANA EMPIEZA TODO

ÓPERA GRABADA: I PURITANI

PLAN DE FUGA

UN GOLPE CON ESTILO

FARMACIAS DE URGENCIA

DEL 28 DE ABRIL AL 5 DE MAYO:

- De 9:30 a 23 h:

Paseo de la Chopera, 71.

- De 23 a 9:30 h:



SAC Ayuntamiento de Alcobendas

Plaza Mayor, 1. Horario: de lunes a viernes, de 8:30 a 14:30 y de 16 a 19 horas. Sábados, de 10 a 13 horas. Julio, agosto y Navidad, sólo por las mañanas.

SAC Distrito Centro Plaza del Pueblo.

SAC Distrito Norte

Avenida de la Magia, 4. SAC Distrito Urbanizaciones

Avenida de Bruselas, 19

Horario: de lunes a viernes, de 8:30 a 14 horas.

Servicio de atención telefónica: 010 Desde fuera de Alcobendas o desde móviles 91 484 31 99.



Obtenga su ticket en la APP de Alcobendas o en www.alcobendas.org

www.alcobendas.org

HASTA EL 2 DE MAYO

RECINTO FERIAL XXII FERIA DEL MARISCO

Con los meiores mariscos, dulces, vinos y otros productos gallegos. XVI Encuentro de Gaitas y Bailes Tradicionales, el 29, a las 17:30 h, partirán los grupos participantes desde la Plaza Mayor. Además, actuaciones del Grupo Folclórico de la Xuntanza (28 de abril y 1 de mayo, a las 20:30 h) y su banda de gaitas (2 de mayo, a las 14:30 h).

LA ESFERA

CRUZ DE MAYO

La Casa de Castilla-La Mancha expone sus *cruces de mayo*. El viernes 28, a las 20 h, se bendecirán con la participación de los coros Aires Manchegos, Rociero Virgen de la Paz y Castañuelas.com y la Rondalla Los Chavales.

VIERNES 28

13 H. PLAZA DEL TEATRO AUDITORIO

A nalo soco Poduy

A palo seco. Redux, una propuesta de la bailarina y coreógrafa Sara Cano.

16 H. LA ESFERA

RECITAL POÉTICO

A cargo de Manuel Lizcano. Organiza: Casa de Castilla-La Mancha, en su Semana Cervantina. Entrada libre.

17:30 H. MEDIATECA CENTRO DE ARTE

CUENTACUENTOS

Pienso mesa y digo silla, cuentos de Gloria Fuertes, por Elena Molina. Para niños de 4 a 10 años. Invitaciones: desde las 16:30 h.

17:30 H. ESPACIO MIGUEL DELIBES

CORTOS INFANTILES

Proyección incluida en la XIX Semana del Cortometraje de la Comunidad de Madrid.

19 H. ESPACIO MIGUEL DELIBES DOCUMENTALES EN CORTO

Proyección incluida en la XIX Semana del Cortometraje de la Comunidad de Madrid.

19:30 H. EXTERIOR DEL CENTRO DE ARTE

FLASH MOB

Organiza: Asociación Eszena Danza. Acceso libre.

20 H. TEATRO AUDITORIO

FREE FALL

Poético espectáculo de la compañía Sharon Fridman que hará que el público pierda el miedo a caer. Entradas: 40% de descuento por el *Día de la Danza*.

20 H. AUDITORIO PACO DE LUCÍA

CINE EN V.O.

Surviving Desire, de Harl Hartley (1991). Organiza: Cine Invisible.

SÁBADO 29 11 H. CENTRO DE ARTE ALCOBENDAS

VISITA GUIADA

A la exposición La idea de un signo. Colección Sánchez-Ubiría: arte contemporáneo y piezas etnográficas.

DOMINGO 30

12 H. CENTRO CULTURAL PABLO IGLESIAS

TEATRO MUSICAL

La Asociación Teatro Musical de San Sebastián de los Reyes representa *El cuento de mi abuelo*. Entradas: 5 euros (venta: en el 639 383 486, en *atmssr@ yahoo.es* y en taquilla desde las 10 h).

18 H. LA ESFERA BAILES DE SALÓN

Hasta las 21 h, **Domingo de Baile de Mayores**. Entrada: 1,04 euros (en taquilla, desde las 17 h).

MARTES 2

12:30 H. LA ESFERA *DÍA DE LA COMUNIDAD*

DIA DE LA COMUNIDAD DE MADRID

Concierto de la Banda Municipal y degustación de cocido a cargo de la Casa de Extremadura.

18 H. LA ESFERA DÍA DE LA COMUNIDAD DE MADRID

Reparto de rosquillas, recreando el Madrid castizo, por la asociación *Asdass*, con música y chotis para bailar.

MIÉRCOLES 3 19 H. ESPACIO

MIGUEL DELIBES ENCUENTRO CON SÁNCHEZ DRAGÓ

Para comentar su último libro: Sangri-La: el elixir de la eterna juventud.

19:30 H. CIUDAD DEPORTIVA VALDELASFUENTES

PRIVILEGED PEOPLE

Liv Likart, seudónimo de Miriam Núñez, inaugura esta muestra con collages digitales de obras de arte clásicas.

JUEVES 4 20 H. TEATRO

AUDITORIO PURO TEATRO:

PURO TEATRO: DE LA PURÍSSIMA

Jazz Cabaret mete en la coctelera cuplé y jazz con una cuidada puesta en escena. Entradas: 10 euros.

VIERNES 5

19:30 H. MEDIATECA CENTRO DE ARTE

PRESENTACIÓN DE LIBRO

Alberto Blanco presenta su octavo libro, *Lo que te conté al oído en una mañana de otoño*, con varios relatos cortos.

EXPOSICIÓN UNIVERSIDAD

POPULAR MIGUEL DELIBES

ABSTRACCIÓN MATÉRICA

Obras del alumnado del Taller de Pintura, sobre obra del pintor Nicolás de Stäel. Hasta el 11 de mayo.

Compra en el Comercio Local de **Alcobendas**



"NO QUIERO NADA PARA MÍ"...
"CON VUESTRO CARIÑO ME SOBRA"...

DESOBECEDE A TU MADRE

Domingo 7 de mayo de 2017

Recuerda que puedes comprar el regalo de este año en los comercios locales de Alcobendas o reservar mesa para salir a comer o cenar en este día tan especial.

No hagas caso a tu madre: compra en el comercio local; visita los bares y restaurantes de Alcobendas.

PLAN de REGENERACIÓN y ACTIVACIÓN COMERCIAL de ALCOBENDAS

DÍA DE LA MADRE







